



ACTA DE SESION DE CONSEJO DE FACULTAD DE FECHA SEIS DE FEBRERO DEL 2021

En la ciudad de Ica, siendo las doce horas del día seis de Febrero dos mil veintiuno, se reunieron vía virtual los miembros del Consejo de Facultad de Derecho y Ciencia Política, bajo la Presidencia del Dr. Carlos Sotelo Donayre, Decano de la Facultad, actuando como Secretaria la servidora administrativa Ericka Acevedo Guerrero, a efecto de llevar a cabo la sesión extraordinaria de Consejo fijada para el día y hora señalada en la citación que se les hiciera llegar a los Consejeros Docentes y la representación del Tercio Estudiantil en sus respectivos correos institucionales, para tomar acuerdos respecto a la Agenda.

AGENDA:

1.- Designación de un Docente como responsable de actualiza la Página Web de la UNICA.

2.- Fijación de un plazo para que los Docentes eleven o presenten su currículo actualizado.

Previo al desarrollo de la Agenda, se constató el quorum respectivo, procediéndose la admisión al Zoom, por parte de la Secretaria antes citada, y en donde se pudo verificar la presencia de los siguientes Consejeros: Dr. Humberto Uchuya Carrasco, Dr. Víctor Mario García Wong, Dr. Wenceslao Quispe Segovia, Dra. Rosalina Travezan Moreyra, Dr. Percy Acuña Román, Mag. Fredy Cerpa Rodríguez, Mag. Moisés Morales Soldevilla, Dr. Daniel Harvey Gutiérrez, Dr. Efraín Donato Ambia Pereyra, Abogado Otto Cockbum de Cárdenas, Abogado Sander Bernaola Trillo y alumnos, Angelo Acosta Avalos, Voz Palomino Tristán, Marcia Sotelo Flores, acreditándose así la presencia del quorum reglamentario, por lo que el Señor Decano declaró válidamente instalado el consejo, procediéndose de inmediato como a continuación se detalla:

Es ente estado el Señor Decano solicitó la dispensa de la lectura del Acta anterior para su aprobación; los consejeros mostraron su conformidad, siendo APROBADA por Unanimidad.

INFORMES:

El Señor Decano informó que se había recibido un oficio del Señor Rector, solicitando que el Consejo de Facultad, designara a un Docente que se



encargue de actualizar la información correspondiente a la Facultad en la página Web de la Universidad, asimismo que se acordara un plazo para que los Docentes remitan toda la información respecto a su Currículo con el fin de estar actualizado.

.ORDEN DEL DIA:

Se procedió al desarrollo de la Agenda:

1. Designación de un Docente para actualizar la página Web de la UNICA.

Al respecto se puso a consideración de los miembros del Consejo de Facultad, la designación de un Docente que se encargaría de actualizar la página Web en lo que respecta a la Facultad de Derecho; al respecto el Dr. Wenceslao Quispe Segovia, propuso que el Docente Daniel Harvey Gutiérrez, sería el más indicado para desempeñar tal función, el Señor Decano solicitó al pleno otra propuesta, pro, no haber ninguna otra, se APROBO por Unanimidad la propuesta en consecuencia fue designado el Dr. Daniel Harvey Gutiérrez, como el Docente que se encargará de la actualización de la página de la Facultad en la Web de la UNICA.

2.- Fijación de un plazo que los Docentes eleven o presenten su actualización de su currículo.

Luego de intercambiar opiniones sobre el plazo que debería tener el Docente para presentar su currículo actualizado, el Dr. Moisés Morales Soldevilla, propuso que se fije el plazo de 72 horas, que incluso el Señor Rector ya lo ha fijado; no habiendo otra propuesta, se APROBO por Unanimidad que el plazo sería de 72 horas.

Con lo que concluyó la sesión, siendo las 12.30 horas del día seis de Febrero del dos mil veintiuno.